



## Bélgica reconocerá a Palestina e impondrá sanciones a Israel

### Description

(Bruselas) Bélgica reconocerá al Estado de Palestina durante la sesión de la Asamblea General de la ONU en septiembre y aplicará sanciones a Israel, confirmó hoy el ministro de Relaciones Exteriores, Maxim Prévot.

La autoridad precisó en su cuenta de la red social X que el Reino se adhiere a la iniciativa conjunta de Francia y Arabia Saudita para el reconocimiento.

Prevoo agregó que cualquier manifestación de antisemitismo o apología al terrorismo por parte del movimiento Hamas también será condenada de manera enérgica por Bruselas.

Analistas consideran que esta medida refleja la creciente presión de la comunidad internacional para una solución de dos Estados y el cese de la ofensiva en Gaza.

Entre las sanciones previstas se incluye la prohibición de importar productos de asentamientos israelíes y la revisión de compras públicas a empresas de ese país.

También se limitará la asistencia consular a belgas que residan en esos territorios, considerados ilegales por el derecho internacional, y se impondrán restricciones de vuelo.

Igualmente, el canciller belga señaló que se declarará persona non grata a dos ministros israelíes, así como a colonos y líderes de Hamas, según la prensa local.

Esta decisión se produce después de anuncios similares de Reino Unido y Francia, en una tendencia diplomática europea que presiona por una resolución pacífica del conflicto.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025